

Fecha <b>28.08.2015</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>25</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# RESPALDO

## Apoyan empresarios reacomodo en gabinete

R. AMEZCUA / ENVIADA

TORREÓN.- La iniciativa privada del país dio un voto de confianza a la reconfiguración del gabinete del presidente Enrique Peña Nieto, como un mensaje de renovación y reestructuración para el siguiente trienio, pero especialmente por enviar una señal de estabilidad hacia los mercados, al mantener a las cabezas del área económica.

Rodrigo Alpizar presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacíntra), indicó que la decisión del primer mandatario es para darle mayor funcionalidad al gabinete y cumplir con los objetivos establecidos por el presente gobierno sin que esto dé por descontados los ajustes que se deben hacer en la reforma fiscal.

Por su parte, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón, aseguró que la determinación del Ejecutivo federal es un derecho

constitucional que tiene para lo que quiere para la segunda parte de su sexenio y tiene el derecho de hacer los ajustes en todas las políticas que tiene que aplicar.

En su oportunidad, el presidente de la Concanaco Servytur, Enrique Solana, consideró positivos los cambios en el gabinete y confió en que estos fortalecerán las instituciones en un momento en el que el país atraviesa por un entorno económico complicado.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, indicó que no hay que temer a estos cambios, porque la gente que llegó a las secretarías son gente probada y con experiencia.

Finalmente, el presidente de la **Confederación de Cámaras Industriales (Concamin)**, **Manuel Herrera**, aseveró que los cambios realizados por el primer mandatario son estratégicos para seguir con la instrumentación de las reformas estructurales y revertir problemas que se tienen en el país, como la pobreza.

